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１．物価高騰支援事業について
①農業者・商工業者への物価高騰対策支援事業は実施されているが、他の村
民を対象とした支援事業を行う考えはあるか。

15 分 村長

２．奨学金制度について
①川上村の奨学金制度は、高校生・高等専門学校生が月額30,000円、大学
生・短大生・専門学校生が月額40,000円となっているが、この貸与額はいつ
からこの金額で、今後改定の予定はあるのか。
②現在、何名が奨学金制度を利用しているのか。
③村民にもっと活用してもらうためには、村民への積極的な周知や貸与金
額・返済方法など制度自体の改正、もしくは給付型制度の新設などが必要と
考えるが如何か。

15 分
村長

教育振興課長

2

１．川上中学校部活動の地域移行について
①令和９年度からの実施に向け、南佐久地域ではどのように進められている
のか。
②地域移行により、保護者の金銭的、送迎などの負担増が考えられるが、村
として支援策は考えているのか。
③指導者が村外に出向いて指導に当たる場合の報酬はどのようになっている
のか。
④部活動の希望がある生徒が諸事情により参加できない場合、どの様な対応
を考えているのか。

第　９　番
大西　たま子 20 分 教育振興課長

１．AED設置と活用体制の強化について
①村内の公共施設などに設置されているAEDの設置場所及び利用可能時間につ
いて、村としてどのように把握し、管理しているのか。
②夜間や休日などにおいても、住民が安心して使用できるAEDの設置・運用体
制について、村として今後の方針を考えているのか。

20 分 総務課長

２．自主防災組織の立ち上げと村の支援体制について
①村として、自主防災組織の必要性をどのように捉えているか。
②住民が初動で連携できるような体制（避難所の鍵管理、安否確認、炊き出
し分担など）を、村の防災計画の中でどのように位置づけているか。

20 分 総務課長

令 和 ７ 年　川 上 村 議 会 第 ２回 定 例 会 一 般 質 問 通 告 書

所要時間

1
第　６　番
井出　　光
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１．有害鳥獣駆除に対する村の対応について
①村ではワナの免許取得に対する補助をしているが、実際に免許取得にかか
る費用と補助金はいくらなのか。
②猟友会員の高齢化と減少により、駆除活動も思うように進まない現状に対
して、村はどのように考えているのか

第　２　番
川上　真人 15 分 産業課長

5

１．空き家対策について
①平成２９年度の空き家調査により、村内における空き家は約１２０軒、内
適切に管理されていない空き家が約２０軒程度と認識されている。今月から
９月まで新たに調査を実施するとの事だがこれまでの空き家調査と異なる点
は何か。
②村の空き家対策として今月３日に「川上村空き家なんでも相談窓口」が開
設されたが、現状の申し込み状況はいかがか。

第　７　番
由井　基治 15 分

むらづくり推進
課長


